

ABSTRAK

Desy Oktaviani, 200101010545, Analisis Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film *Miracle In Cell No. 7* (2022) Karya Hanung Bramantyo, Pembimbing Najmunnur Hasanatun Nida, S.Pd.I., M.Pd.I, pada program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Nilai Pendidikan Karakter, Film *Miracle In Cell No. 7*

Di era modern saat ini berbagai media dalam penyampaian pesan beragam bentuknya, salah satu bentuknya adalah lewat film. Film di era sekarang ini sudah mampu mempengaruhi pemikiran orang dibanding media lainnya. Lewat film seseorang disajikan berbagai karakter tokoh-tokoh dan alur cerita yang dapat menyentuh hati para penikmatnya. Dalam hal ini bisa berdampak kepada pendidikan karakter seseorang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai pendidikan karakter Bertaqwa, Bakti Kepada Orang Tua, Kesederhanaan, Kesabaran, Tolong-Menolong, Keadilan, dan Peduli Sosial yang terdapat dalam Film *Miracle In Cell No. 7* Karya Hanung Bramantyo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kepustakaan atau *Library Research* dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif. Adapun teknik analisis yang digunakan adalah *Visual Content Analysis*, dimana peneliti menganalisis dengan visual analisis isi dalam Film *Miracle In Cell No. 7*. Subyek penelitian adalah film *Miracle In Cell No. 7*, Objek dalam penelitian ini adalah analisis nilai pendidikan karakter dalam film.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa di dalam film *Miracle In Cell No. 7* mengandung nilai pendidikan karakter. Terlihat dari gesture tubuh dan dialog yang ada. Dalam film *Miracle In Cell No. 7* peneliti menemukan 12 adegan yang termasuk ke dalam nilai pendidikan karakter, diantaranya terdapat 3 nilai bertaqwa, 1 nilai bakti kepada orang tua, 1 nilai kesederhanaan, 3 nilai kesabaran, 1 nilai keadilan, 1 nilai tolong menolong dan 2 nilai peduli sosial. Dari nilai bertaqwa, bakti kepada orang tua, kesederhanaan, kesabaran, keadilan, tolong menolong dan peduli sosial memunculkan sikap taat pada Allah Swt, rasa hormat kepada orang tua, tidak sombong, ta'awun, dan rendah hati sebagai perwujudan dari nilai pendidikan karakter yang terkandung di dalam film ini. Dengan demikian, dalam *Miracle In Cell No. 7* karya Hanung Bramantyo banyak mengandung pelajaran pendidikan karakter kepada Allah Swt. dan kepada sesama manusia sehingga hal ini dapat dijadikan contoh dan tauladan bagi para penontonnya.